

五岳祭

Step up ~7.12を乗り越えて 新たに踏み出す第一歩~



係で春になったようです。農繁期でもあり、保護者の参加も少ないかと心配もありましたが、たくさんの方が来場してくださいました。また、両校舎合同で行われるのは二回目で、昨年より盛り上がったのではないかと思います。内容も多少は変わりましたが、生徒たちの一生懸命に走っている姿はいつの頃も変わらないようです。

私も長男が阿蘇清峰高校で、それから六年、毎年見てきました。阿蘇中央高校になるまでの

五岳祭を終えて

社会福祉科三年 釣井 健



私は、体育委員長という大事な仕事を任せられました。一人だけでは、何もできないので、体育委員会や生方と協力しながら一つの行事を終えてきました。一番大きい行事は、五岳祭で春休みから生徒会役員と生方で五岳祭に向けた計画を始めました。頼りない僕をサポートしてくれたり、計画どおりに働いてくれたりと大変お世話になりました。今年は、五月に変更され練習期間も短くなってとても大変でしたが、何事もなく無事成功する事ができたので良かったです。もし、一人でも欠けていたら無事成功しなかったのではないかと思います。先生方や生徒会役員の人たちに感謝したいと思います。笑いあり、涙ありの五岳祭でしたが、課題点もたくさんありました。最後の五岳祭で実行委員長をさせてもらっていい思い出になりました。来年度の体育委員長にも頑張ってもらい、阿蘇中央高校を盛り上げていてもらいたいと思います。